'観桜会』よもやまばなし

山形支部 岸 捷二

した。 観桜会を行ったので報告します。今冬も した。

ます。 寒四温」を繰り返し土が顔をのぞかせてきた。同じ頃、青森県酸ヶ湯温泉では566た。同じ頃、青森県酸ヶ湯温泉では566た。同じ頃、青森県酸ヶ湯温泉では566転落、家屋の倒壊などの被害も発生しまし転落、家屋の倒壊などの被害も発生しましまが

草花は気温に敏感に反応し山形地方気象にも素晴らしく嬉しいことだと実感します。国で暮らす者には春を待つ気持ちがこんな画手をいっぱいに広げ深呼吸するとき、雪暖かい日差しが差し込む縁側で空を仰ぎ

ら前線が訪れました。 日昨年より8日も早く開花しようやくさく台にあるソメイヨシノの標準木は4月15

遅いに差が生じ日本の広さを感じました。より12日遅れての開花と気象状況で早い岡市の3月13日、札幌市は5月13日と昨年因みに沖縄は別格として本土での最速は福

幕もありました。 『天童桜まつり』の人間将棋は4月20日 『天童桜まつり』の人間将棋は4月20日 「大童桜まつり」の人間将棋は4月20日 「大童桜まつり」の人間将棋は4月20日 「大童桜まつり」の人間将棋は4月20日 「大童桜まつり」の人間将棋は4月20日

とですが頭髪に白いものが程度の差こそあのことわざのように観桜会を4月2日(金)のことわざのように観桜会を4月2日(金)でで、桜は散々でしたが『花よりダンゴ』さて、桜は散々でしたが『花よりダンゴ』

気そのものでした。れ目立つ以外は全員顔色も良くすこぶる元

話を頂き、相沢課長の乾杯の発声で開宴と 「製造・販売共に好調に推移している旨の 「引き続き新関支店長より会社の現況につい いました。武田支部長から4月18日(木) 現役幹部職員も加え総勢9名の参加とな

のが残念でした。

「つや姫」を精米し造り上げ新発売された「つや姫」を精米し造り上げ新発売された即っても口当をり抜群で読者諸氏に味わってもられた「のや姫」を精米し造り上げ新発売されたががいました。

(大きさ、白い輝き、香り、粘りなれ、粒の大きさ、白い輝き、香り、粘りないあれ、粒の大きさ、白い輝き、香り、粘りない、「魚沼産・コシヒカリ」が代名詞のようとも劣らないお米ですのでどうぞ「お試るとも劣らないお米ですの美味しい米が作付けさ

サッカー「モンテディオ山形」のユニフォリA全農山形も有力なスポンサーである

てもらいました。な紙面をお借りしてチョットだけPRさせームの胸マークにもなっております。貴重

がその人でした。

られた足立行雄氏の夫人(旧姓大石さん)
造・資材部で勤務ご活躍され今は故人とな起点にヤシマ産業・長野工場・本社など製 起点にヤシマ産業・長野工場・本社など製

とのメッセージがありました。とのことで「皆様によろしくお伝え下さい。」を活かし多彩に人生をエンジョイしている何った話ではゴルフをはじめ様々な趣味

きを過ごしました。を酌み交わし宴は盛り上がり楽しいひとと「近況や体調や健康のこと」等々の話で杯飲むほどに益々元気になり席を移動して

ご報告と致します。 (5月18日草稿)最後になりましたが参加者の写真を添付し



後列:左より 相沢・齋藤(八)・新関・太田 前列:左より 岸・武田・足立・齋藤(初) (敬称略)

